

**PENGARUH BUDAYA SEKOLAH ISLAMI TERHADAP
PEMBENTUKAN AKHLAKUL KARIMAH SISWA MTS AL-
HAMIDIYYAH WRINGINJAJAR MRANGGEN DEMAK**

SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat Guna

Memperoleh Gelar Sarjana S.1

Dalam Ilmu Tarbiyah



Oleh :

NUR ALIF MUSYAYYADAH

NIM 31501602424

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
JURUSAN TARBIYAH FAKULTAS AGAMA ISLAM
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG**

SEMARANG

2020

ABSTRAK

Budaya sekolah islami merupakan budaya yang berupa daya dari budi yang berupa cipta, karsa dan rasa, yang dapat diartikan sebagai segala tindakan manusia untuk mengolah atau mengerjakan sesuatu yang dilandasi dengan nilai-nilai agama. Ada beberapa budaya sekolah islami di Mts al Hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak seperti Sholat duha, Tadarus al qur'an, Sholat dzuhur berjamaah dan Budaya Kebersihan. Adakah pengaruh budaya sekolah islami terhadap pembentukan akhlakul karimah siswa di Mts al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

Adapun tujuan yang hendak di capai dalam penelitian ini adalah ingin mengetahui budaya sekolah islami di Mts al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak, dan ingin mengetahui hubungan Akhlakul karimah siswa di Mts al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh siswa kelas VII, VIII dan IX yaitu sejumlah 220 peserta didik, dan penulis mengambil sampel di kelas VII, VIII dan IX dengan sejumlah 55 peserta didik. Metode pengambilan data yang digunakan melalui dokumen, kuesioner dan wawancara, kemudian data tersebut di analisis melalui rumus korelasi product moment.

Kesimpulan dari hasil penelitian bahwa ada pengaruh yang signifikan antara budaya sekolah islami terhadap akhlakul karimah siswa dengan dibuktikan dari hasil perhitungan menggunakan korelasi product moment. Diketahui bahwa r_{hitung} 0,411 dengan taraf signifikan r_{tabel} sebesar 0,266. Hal ini dapat di interpretasikan bahwa terdapat pengaruh yang signifikan antara budaya sekolah islami terhadap akhlakul karimah siswa di Mts al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

Kata Kunci : Pengaruh Budaya Sekolah Islami, Akhlakul Karimah Siswa

ABSTRACT

Islamic school culture is a culture in the form of the power of mind in the form of creativity, intention and taste, which can be interpreted as all human actions to process or do something that is based on religious values. There are several Islamic school cultures in Mts al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak such as duha prayers, Tadarus Al Qu'an, midday prayers and cleanliness culture. Is there an influence of Islamic school culture on the formation of the morality of students in Mts al Hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

The objectives to be achieved in this study are to find out the culture of Islamic school in Mts al Hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak, and want to know the moral relationship between students in the Mts al Hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

The population in this study were all students in grades VII, VIII dan IX, na mely 220 students, and the authors took samples in grades VII, VIII dan IX with a total of 55 student participants. Data collection methods used through documents, questionnaires, and interviews, then the data is analysed through the product moment correlation formula.

The conclusion from the results of the study that there is a significant influence between Islamic school culture on the morals of students with proven by the results of calculations using product moment correlation. It is known that the r count is 0,411 tith a significant level of r table 0,266. This can be interpreted that there is a significant influence between Islamic school culture on the morality of students in Mts al Hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak.

Keywords : Influence of Islamic School Culture, Akhlakul Karimah Students.

Semarang, 04 Maret 2020

Nama : Ahmad Muflihin, S.Pd.I., M.Pd
Alamat : Jl. Padi Selatan 1, Gebangsari, Genuk, Kota Semarang
Lampiran : 3 Eksemplar
Hal : Naskah Skripsi

NOTA PEMBIMBING

Kepada Yth. Dekan Fakultas Agama Islam
Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang

Assalamualaikum Wr.Wb

Setelah saya bimbing secara baik, maka naskah skripsi saudara:

Nama : NUR ALIF MUSYAYYADAH

NIM : 31501602424

Judul : PENGARUH BUDAYA SEKOLAH ISLAMI
TERHADAP PEMBENTUKAN AKHLAKUL
KARIMAH SISWA MTs AL-HAMIDIYYAH
WRINGINJAJAR MRANGGEN DEMAK

Mohon untuk dimonaqosahkan.

Demikian harap menjadi maklum.

Wassalamualaikum Wr.Wb

Dosen Pembimbing



Ahmad Muflihin
NIDN : 0612049002



YAYASAN BADAN WAKAF SULTAN AGUNG
UNIVERSITAS ISLAM SULTAN AGUNG (UNISSULA)

Jl. Raya Kaligawe Km.4 Semarang 50112 Telp. (024) 6583584 (8 Sal) Fax.(024) 6582455
email : informasi@unissula.ac.id web : www.unissula.ac.id

FAKULTAS AGAMA ISLAM

Bismillah Membangun Generasi Khaira Ummah

PENGESAHAN

Nama : **NUR ALIF MUSYAYYADAH**
Nomor Induk : 31501602424
Judul Skripsi : **PENGARUH BUDAYA SEKOLAH ISLAM TERHADAP
PEMBENTUKAN AKHLAKUL KHARIMAH SISWA DI MTS AL
HAMIDIYYAH WRINGINJAJAR MRANGGEN DEMAK**

Telah dimunaqosahkan oleh Dewan Penguji Program Studi Pendidikan Agama Islam Jurusan
Tarbiyah Fakultas Agama Islam Universitas Islam Sultan Agung (UNISSULA) Semarang pada

Senin, **14 Rajab 1441 H.**
9 Maret 2020 M.

Dan dinyatakan LULUS serta diterima sebagai pelengkap untuk mengakhiri Program Pendidikan
Strata Satu (S1) dan yang bersangkutan berhak menyandang gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd.)



Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

**Mengetahui
Dewan Sidang**

Sekretaris

Toha Makhshun, M.Pd.I.

Penguji I

H. Khoiril Anwar, S.Ag., M.Pd.

Penguji II

Drs. H. Ahmad Qodim Suseno, M.S.I.

Pembimbing I

Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib.

Pembimbing II

Ahmad Muflihun, S.Pd.I, M.Pd.

DEKLARASI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, penulis menyatakan dengan sesungguhnya bahwa:

1. Skripsi ini tidak berisi material yang diterbitkan.
2. Skripsi ini tidak berisi pemikiran-pemikiran orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan.
3. Skripsi ini menjadi tanggung jawab penuh penulis.

Semarang, 9 Maret 2020


Nur Alif Musyayyadah
NIM. 31501602424

MOTTO

لَقَدْ كَانَ لَكُمْ فِي رَسُولِ اللَّهِ أُسْوَةٌ لِمَن كَانَ يَرْجُوا اللَّهَ وَالْيَوْمَ الْآخِرَ وَذَكَرَ اللَّهَ كَثِيرٌ

Artinya: “Sesungguhnya telah ada pada (diri) Rosulullah itu suri tauladan yang baik bagimu” (Q.S. Al-Ahzab:21) (Al-Malik,1990).

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji syukur penulis panjatkan kehadirat Ilahi Robbi yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Budaya Sekolah Islami Terhadap Pembentukan Akhlakul Karimah Sisa di MTS Al Hamidiyyah “ disusun untuk memenuhi salah satu syarat guna memperoleh gelar sarjana strata satu (S.1) di Fakultas Agama Islam Sultan Agung (Unissula) Semarang.

Dengan terselesainya penyusunan skripsi ini penulis menyampaikan terimakasih kepada:

1. Bapak Ir. H.Prabowo Setiyawan, M.T., PhD, selaku Rector Universitas Islam Sultan Agung Semarang
2. Bapak Drs. M. Muhtar Arifin Sholeh, M.Lib, selaku Ketua Jurusan Tarbiyah Universitas Sultan Agung
3. Bapak Dr. Susiyanto, S.E. M.Ag selaku Dosen wali yang selalu mencurahkan tenaga dan pikiran serta mengarahkan penulis dalam menuntut ilmu, sehingga dapat meraih gelar sarjana.
4. Bapak Ahmad Muflihin, S.Pd.I., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, mencurahkan tenaga dan pikiran untuk membimbing penulis dalam penyusunan skripsi ini, sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.

5. Segenap Dosen Fakultas Agama Islam khususnya Tarbiyah yang telah membekali penulis dengan berbagai ilmu pengetahuan dengan ikhlas, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.
6. Bapak dan Ibu Staf Karyawan Universitas maupun Staf Karyawan Fakultas Agama Islam, Staf Perpustakaan Universitas dan Staf Perpustakaan Fakultas Agama Islam, yang telah memberikan pelayanan dengan baik yang diperlukan dalam penyusunan skripsi.
7. Bapak kepala sekolah, staf mengajar, peserta didik dan karyawan Mts Al hamidiyyah Wringinjajar Mranggen Demak yang telah memberikan data sehingga menunjang penulis dalam melakukan penelitian.
8. Bapak Malkudli dan ibu Shohifah tercinta serta kakak dan adikku tersayang yang senantiasa mendoakan penulis serta memberikan dorongan sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
9. Sahabat-sahabatku tersayang Muhammad Afdholludin, Zahrotul Mufida, Tazkiyatu Dzihni dan Uyun Naulfa yang senantiasa mendoakan dan membantu serta memberikan semangat sehingga penulisan skripsi dapat terselesaikan dengan baik.
10. Teman-temanku Milkhatun dan Hidayatus yang senantiasa mendoakan dan membantu serta memberikan semangat sehingga penulis dapat terselesaikan dengan baik.
11. Teman-teman di kampus Unissula, terutama FAI Jurusan Tarbiyah angkatan 2016 semuanya tanpa terkecuali.

Harapan dan do'a penulis, semoga amal dan jasa baik dari semua pihak dicatat oleh Allah SWT sebagai amal mulia di sisi-Nya dan semoga mendapatkan balasan yang bertepatan dari-Nya.

Semoga skripsi ini yang sederhana dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi para pembaca umumnya. Amin Ya Robbal'alamin.

Semarang, 04 Maret 2020

Penulis

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Nur Alif Musyayyadah', written over a large, stylized, hand-drawn signature mark that resembles a triangle or a stylized letter 'A'.

Nur Alif Musyayyadah

NIM. 31501602424